## 29 août

L'eucharistie fait d'une multitude un seul Corps, elle est source de concorde et d'unanimité :

« Les Juifs se disputaient entre eux disant : comment celui-ci peut-il nous donner sa chair à manger ? Ils se disputaient entre eux, parce qu'ils ne comprenaient pas le pain de la concorde et ne voulaient pas en manger : en effet, ceux qui mangent un tel pain ne se disputent pas entre eux ; parce que nous sommes un seul pain, un seul Corps, nous qui sommes beaucoup (1 Co 10, 17), et par lui, Dieu fait habiter dans la maison ceux qui ont la même manière de vivre (Ps 67, 7). »

(Augustin)